
Vítimas  da  Covid:  Janduy
lamenta  esquecimento  por
parte  de  várias  casas
legislativas  e  defende  piso
salarial  e  valorização  dos
enfermeiros
O  vereador  Janduy  Ferreira  (PSDB)  usou  a  tribuna  da  Casa
Legislativa de Campina Grande, nesta terça-feira (18), para
lamentar  o  esquecimento,  por  parte  de  várias  casas
legislativas e órgão públicos, das pessoas que perderam suas
vidas em virtude da pandemia, iniciada em 2020, que vitimou
milhares de pessoas no Brasil e no mundo.

“Hoje acordei com uma sensação de impotência. Nós sabemos que
há  dois  anos,  no  pico  da  pandemia,  perdemos  centenas  de
pessoas pela covid. Hoje (18), fazem dois anos e um mês que
perdi o meu irmão vítima desse vírus. Ele partiu em um momento
valoroso  de  sua  vida,  pois  faltava  pouco  tempo  para  se
aposentar. Minha indignação é por que, infelizmente, não foi
feita, em várias casas legislativas do país, nenhuma homenagem
aos que perderam a vida por causa dessa doença. Nós, que
perdemos  nossos  entes  queridos,  lamentamos  o  esquecimento
destes que deixaram uma lacuna, enorme, em nossas vidas”.
Disse janduy

Em  meio  ao  descaso  com  as  vítimas  da  covid  o  vereador
comemorou uma notícia importante para aqueles que se dedicaram
e arriscaram suas vidas para ajudar os pacientes com o vírus,
a divulgação, por parte dos meios de comunicação, sobre o
pagamento do piso salarial dos profissionais de enfermagem por
parte do Ministério da Saúde
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“O que me alegrou foi ver, em algumas matérias de sites e
jornais,  sobre  previsão  de  pagamento  do  piso  salarial  da
enfermagem, a partir de agosto, pelo Ministério da Saúde. Com
isso,  vi  uma  luz  no  fim  do  túnel,  pois  foram  esses
profissionais  que  se  doaram  e  prestaram,  verdadeiramente,
solidariedade às vítimas e familiares da covid”. Disse

Janduy destacou que os vereadores, representantes de todas as
esferas da sociedade, deveriam subir à tribuna, como muitos já
fizeram, e declarar o apoio em favor do piso salarial da
enfermagem, tão importante para estes que se doaram e fizeram
das  suas  casas  um  verdadeiro  consultório  para  atender  as
vítimas da covid.

“Eu  sou  totalmente  a  favor  desse  piso  salarial,  pois  são
pessoas que, verdadeiramente, merecem o nosso respeito, nossa
admiração  e  nossa  gratidão!  Estive,  semana  passada,  no
Hospital Pedro I e vi e senti, de perto, a necessidade da
valorização desses profissionais que se entregam e cuidam,
todos os dias, da vida das pessoas. Eles merecem o nosso
reconhecimento e me comprometo em defender, nesta tribuna,
esses profissionais e o piso salarial da categoria”. Finalizou
Janduy Ferreira.
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